



新年あけましておめでとうございます。昨年もいろいろありましたが、特に北朝鮮のミサイルが日本の上空を二度も飛び越えて太平洋に落ちる事件がありました。伊達市では昨年四月から防災無線が整備されました。

昔、戦時に空襲警報発令のサイレンが鳴り防空壕に避難したそうですが、戦後七十年以上経っていますが、二度と戦争になつてもらいたくはないです。

平成も来年の四月で終わります。新しい元号になります。柱沢地区のまちづくり振興会も発足四年目になります。

復興もまだまだ途中です。今年は柱沢にとつて良い年でありますようにと願望して挨拶と致します。

年頭にあたり

柱沢地域まちづくり振興会長 菅野 政一

新年あけましておめでとうございます。昨年もいろいろありました。特に北朝鮮のミサイルが日本の上空を二度も飛び越えて太平洋に落ちる事件がありました。伊達市では昨年四月から防災無線が整備されました。

その無線スピーカーからサイレンのような音があります。伊達市では昨年四月から防災無線が整備されました。

流れ北朝鮮からミサイルが発射された模様です。頑丈な建物に避難して下さいと二度流れました。

昔、戦時に空襲警報発令のサイレンが鳴り防空壕に避難したそうですが、戦後七十年以上経っていますが、二度と戦争になつてもらいたくはないです。



第3号 平成三十年三月一日発行
発行 柱沢地域まちづくり振興会
編集 総務企画部会
問合先 柱沢地区交流館 電話五七五一〇八六〇



十月二十九日地区全体での防災訓練「第一回命を守るリハーサル」を行いました。

台風による降雨のため、地震体験車、煙ハウスは使えず救急救命に変更しての実施となりました。市長の仁志田昇司様、校長の北村壽秋様他地区の方など百四十名の方々に参加していただき深く感謝申し上げます。

婦人会を中心とした炊き出し訓練ではおふかしと豚汁、保存食を試食していただきました。

訓練の継続を一番に掲げ災害に強い柱沢を目指して来年度も企画いたします。

お隣近所声かけてご参加ご協力をお願ひいたします。

ます。

柱沢地区防災訓練

環境防災部会長 野田 昭



地域づくり部会長 大河原 明

今年度の振興会地域づくり部会の事業を振り返って見れば早いものでもう終盤をむかえてみると、みんなで楽しく事業を行えた事に、各方面からの協力に感謝の念に絶えない次第です。

九月の下旬に柱沢地区の歴史講演会で戊辰戦争で、棚倉藩の方々をあの動乱の時代、三百十名を所沢地区に分散居住させ、面倒を見た事実に驚くばかりでこの地区的風土を感じる物語であつた気がしました。

また、十二月に開催した餅つき大会、しめ縄作りでは大先輩の講師八名の方々及び、餅米栽培の水田を提供して頂き管理をして頂いた先輩方と各方面的皆様に御礼申し上げます。

しめ縄作り、もちつき大会には七八名の参加を頂き、子供たちと大人が一緒に楽しみながら作つたしめ縄とおばあちゃんと丸めた鏡餅、お正月に自宅に飾られていると、世代間交流事業の大きな成果ではないでしょうか。

どうか一人でも多くの方に振興会事業に参加して頂き柱沢地区を今後も盛り上げていけたらと思いますので引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



編集後記

はしらざわ広報誌第三号の発行に伴いご協力頂いた役員並びに関係者各位に感謝致します。

今回、柱沢ウォーキングの記事が掲載されていないのが残念で寂しいです。編集に当たり企画部の皆さんご苦労さまでした。